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稲 川 和 成 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口駅への上野東京ライン停車に係る今後の展望について 

２ 物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金を活用した物価高

騰対策について 

３ 川口総合文化センター大規模改修及び美術館建設工事について

  (1) 工事の進捗状況と今後について 

  (2) テナントについて 

４ 旧県陽高校跡地の利活用について 

５ 監査委員監査の状況等について 

  (1) 近年の傾向や困難な状況について 

  (2) 包括外部監査の結果へのかかわりについて 

６ 窓口受付時間の変更について 

７ 上下水道事業について 

  (1) 上下水道事業運営審議会の審議結果の概要について 

  (2) 水道料金・下水道使用料の改定に向けた今後のスケジュ

ールについて 

８ プラスチック使用製品廃棄物の対応方針について 

９ 学びの多様化学校の開校に向けた進捗状況について 

  (1) 特色について 

  (2) スケジュールについて 

10 小学校体育館への空調機設置について 

11 地域クラブ活動の推進について 

  (1) 中学校部活動の地域展開について 

  (2) 令和７年度モデル事業の現状と今後の方向性について 
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稲 川 和 成 議員（質問方法「一問一答」） 

 12 教育研究所芝園分室のＳＫＩＰシティ移転について 

  (1) スケジュールについて 

  (2) 映像関連の取り組みについて 

13 川口市立高等学校の入学金について 

14 立川市の小学校襲撃事件を受けての本市学校施設の警備体制

について 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 物価高騰から市民の暮らしを守る支援策について 

２ 都市基盤整備について 

  (1) 上野東京ラインの停車について 

    ア 工期と工事期間中の作業ヤードの場所について 

    イ 上野東京ラインのホーム用地と近隣への影響について

    ウ 事業費の内訳と財源の確保について 

    エ 川口駅利用者の効果について 

    オ 全市的なプラス面について 

  (2) 川口駅東西口の課題に対する取り組みについて 

３ 本市のＳＤＧｓの取り組みについて 

  (1) ＳＤＧｓパートナー制度の推進について 

  (2) ＳＤＧｓ未来都市計画の現状と今後について 

  (3) ペットボトルキャップの分別回収について 

４ 熱中症対策に対する取り組みについて 

  (1) 小学校体育館の空調機設置について 

  (2) ミストシャワーを設置することについて 

５ 防災・防犯対策について 

  (1) 感震ブレーカーについて 

    ア 市民への普及について 

    イ 購入設置費用助成金の創設について 

  (2) リチウムイオン電池について 

    ア 回収の現状と対策について 

    イ 排出方法の周知について 

  (3) マンション単独の防災組織の結成を促進する取り組みに

ついて 

  (4) 防犯カメラ設置の推進について 

６ 中央図書館のＷｉ－Ｆｉ環境の整備について 

７ 動物愛護を推進するため市の協議会を設置することについて
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 地域問題について 

  (1) 中央ふれあい館及び西公民館の修繕について 

  (2) 西スポーツセンターのプール修繕について 

  (3) 横曽根公民館及び横曽根図書館の跡地に公園を設置する

ことについて 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 地域循環型経済の推進、市内中小企業活用の継続・発展を 

  (1) 今後とも地域循環型経済の推進、市内中小企業活用の継

続・発展を川口市としての大方針に 

  (2) 市内中小企業への就職促進策について 

    ア 若年者の市内中小企業への就労促進に関する補助金

の拡充を 

    イ 合同企業面接会の再開について 

    ウ 通勤時間が短いことを発信強化すること 

  (3) 公平・公正な指定管理者制度の運用のために市職員の体

制強化を 

  (4) 公契約条例の制定について 

    ア 公共工事で働くみなさんの賃金・単価の実態調査を

    イ 市、元請企業、労働組合などが公契約条例について

意見交換できる場を 

２ いまこそ川口市平和都市宣言に光をあてる市政に 

  (1) 川口市平和展における被爆者の講話と市長との対談を映

像として記録すること 

  (2) 市役所本庁舎に平和都市宣言文のパネル設置を 

  (3) 市長が平和首長会議に出席し広報かわぐちに平和への決

意を掲載することについて 

  (4) 広島平和記念式典への中学生の派遣について 

３ 学校の暑さ対策について 

  (1) 小学校体育館に空調機設置を 

  (2) 最上階の教室の暑さ対策を 

  (3) 日本語教室へのエアコン設置を 

  (4) 給食調理室への空調機設置を 

４ 町会・自治会について 

  (1) 町会・自治会の活動紹介動画を作成すること 

  (2) 町会・自治会ホームページ作成支援について 

  (3) 町会・自治会の高齢者世帯への対応について 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 使用料・手数料について 

  (1) 使用料・手数料をどうするかについて市民的議論の場を

  (2) 物価高騰の時だからこそ手数料は負担増にしないこと 

  (3) さいたま市のように公民館の使用料は無料に 

  (4) マイナンバーカードを用いた交付の手数料について 

６ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 里土地区画整理事業について 

    ア 直近の進捗状況について 

    イ 都市計画道路里西通り線と都市計画道路里上青木線

の交差点への信号機設置の見込みについて 

  (2) （仮称）ＮＨＫ川口施設の新設について 

    ア （仮称）ＮＨＫ川口施設の新設に伴う経済効果をど

う見ているか 

    イ 最寄り駅である鳩ヶ谷駅との交通手段について 

    ウ 埼玉高速鉄道とのイベントでの連携について 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 部活動地域展開について 

  (1) 地域展開の課題をどう捉えているのか 

  (2) 課題の解決策について 

  (3) 活動場所の確保について 

  (4) 予算の確保について 

  (5) 困窮家庭への救済について 

  (6) 生徒指導上の解決策について 

  (7) 課題が多くある中で、拙速に進める理由は何か 

  (8) 成果を上げる確証はあるのか 

２ 学校と保護者の協力関係について 

  (1) 携帯電話・スマートフォンの使用に関する通知について

  (2) ＰＴＡ活動の意義について 

  (3) ＰＴＡ組織の存続についての市としての取り組みについて

  (4) 卒業式のＰＴＡ会長の挨拶についての見解を 

  (5) 管理職のＰＴＡ活動の内容の把握と見解について 

３ デジタル教育について 

  (1) デジタルの良し悪しについて 

  (2) 具体的な影響について 

  (3) 紙教科書について 

  (4) 今後の対応について 

４ 防災に関わるトイレの整備と備蓄体制の強化について 

  (1) 耐震性・衛生面に優れたトイレの増設について 

    ア 市内の主要避難所への耐震性を備えたトイレの設置

について 

    イ 下水道に依存しない「簡易水洗式」または「バイオ

トイレ」の導入について 

    ウ 消毒液、使い捨て手袋、トイレットペーパーの備蓄

について 

  (2) 町会レベルでの備蓄体制の強化について 

    ア 水・食料の備蓄拡充について 

    イ 避難所の衛生管理マニュアルについて 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一問一答」） 

     ウ 災害時のトイレの利用・備蓄管理の訓練の実施につ

いて 

  (3) 「防災都市・川口」としての機能について 

    ア 「防災都市宣言」の検討について 

    イ 近隣自治体等との連携について 

    ウ 公民館・学校の機能について 

５ 歴史教育について 

  (1) 北方領土・竹島・尖閣諸島の歴史認識と学習内容について

  (2) 大東亜戦争・第二次世界大戦の歴史認識と学習内容につ

いて 

  (3) 近代史における歴史認識と学習内容について 

  (4) 近現代史における学習の充実について 

  (5) 日本人のアイデンティティについて 

６ 川口市立高等学校について 

  (1) 教員の人数について 

  (2) 教員の年齢構成について 

  (3) 教員の市採用について 

  (4) 入学者選抜の倍率の変遷について 

  (5) 市内、市外生徒の比率について 

  (6) 在籍市内、市外生徒の逆転現象について 

  (7) 附属中学校の受検資格について 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市立美術館について 

  (1) 美術館の開館への思いについて 

  (2) アートを取り入れたまちづくりと人づくりについて 

    ア アーティストを誘致し活動を支援する施策について

    イ より一層の美術教育を推進する施策について 

    ウ 障がい者アートを推進する施策について 

２ 川口市の将来を見据えたホテル誘致と交通網の充実について

３ 未来に向けた学校の在り方について 

  (1) 適正規模適正配置に向けたこれまでの検討状況について

  (2) 今後の見通しについて 

  (3) 市立幼稚園について 

  (4) 小・中学校のプールの今後について 

４ 小学校体育館への空調機設置の際の費用について 

５ 中央橋架け替え事業について 

  (1) 全体のスケジュールについて 

  (2) 令和７年度の工事予定について 

  (3) 近接する構造物への配慮について 

  (4) さらなる迂回路について 

６ 川口オートレースについて 

  (1) 経営状況について 

  (2) 施設の改修状況について 

  (3) 車券の売り上げ状況について 

  (4) 川口ナイトレースの状況について 

  (5) 市民の新たな楽しみの場の創出について 

  (6) 今後の一般会計への繰り入れについて 

５ 



福 森 悦 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 子育て支援について 

  (1) ５歳児健診の実施について 

    ア 検討状況について 

    イ フォローアップ体制について 

  (2) 中高生の居場所づくりについて 

  (3) こども誰でも通園制度について 

    ア 今後のスケジュールについて 

    イ 一時預かり事業との違いについて 

２ 教育について 

  (1) 英語教育の充実について 

    ア ５ラウンドシステムの成果について 

    イ ＡＬＴの配置拡充について 

  (2) 校内教育支援センター「ほっとルーム」の拡充について

  (3) 教育費の充実について 

    ア 学校配当予算及び決算額について 

    イ 学校図書に係る予算額及び決算額について 

  (4) 学校図書館で活用する新聞について 

    ア 学校図書館に新聞を配備している市立小中学校の割

合について 

    イ 学校図書館に新聞を複数紙配備している市立小中学

校の割合について 

    ウ 学校図書館での新聞の活用方法について 

  (5) 放課後児童クラブについて 

    ア 利用人数に見合った環境改善について 

    イ 静養スペースの確保の状況について 

    ウ 業務継続計画の策定と避難訓練の実施状況について

    エ 不審者侵入時の対策について 

３ 福祉について 

  (1) 重層的支援体制整備事業について 

    ア 多機関協働事業の実績について 

    イ 重層的支援体制整備事業の更なる周知について 

    ウ 参加支援、地域づくりに向けた支援の取り組みにつ

     いて 
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福 森 悦 子 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 軟骨伝導イヤホンについて 

    ア 軟骨伝導イヤホンの配置の周知について 

    イ 配置の拡充について 

  (3) 視覚障がい者の方への情報伝達の周知について 

  (4) 自立相談支援事業について 

ア 自立相談支援事業での居住支援員の配置について 

    イ 住まいの確保が困難な方への支援について 

４ 健康について 

  (1) 女性のライフステージ別の健康づくりについて 

  (2) ＨＰＶワクチン接種の個別通知について 

５ 都市計画道路芝神根線について 
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牛 嶋 宏 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 本市のまちづくりについて 

  (1) 川口市立美術館について 

    ア 開館後のスケジュールについて 

    イ 市民に開かれた美術館について 

    ウ 集客に向けた取り組みについて 

  (2) 管理不十分な農地対策と利活用について 

    ア 生産緑地への対応について 

    イ 川口市農地バンク制度の周知について 

    ウ 遊休農地環境整備補助金の周知について 

  (3) 八潮市の道路陥没を受けての対策について 

    ア 道路陥没対策について 

    イ 下水道管の老朽化対策について 

    ウ 上水道管の赤錆防止と延命について 

    エ 事故の場合の避難計画について 

２ 本庁舎等窓口受付時間等について 

  (1) 市民への影響に配慮した実施について 

  (2) 喫煙時間の考え方について 

３ 市民の利便性向上について 

  (1) 町会・自治会への加入促進について 

  (2) 証明書のコンビニ交付について 

  (3) 戸塚環境センターの自己搬入について 

４ 子育て支援について 

  (1) 赤ちゃんポストの情報収集について 

  (2) 産後ドゥーラの周知について 

  (3) インクルーシブ遊具の設置について 

５ 地域公共交通について 

  (1) 高齢者の運転経験を生かした運転手確保策について 

  (2) バス停周辺にキッチンカーを設置することについて 

  (3) トゥクトゥクを活用した地域公共交通の導入について 
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牛 嶋 宏 一 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ 教育について 

  (1) 部活動地域展開について 

    ア 部活動の地域展開のための団体設置について 

    イ 安心安全な地域クラブの運営のための指導者の確保

について 

    ウ 地域クラブの施設の確保について 

    エ 保護者への周知について 

    オ 経済困窮世帯もクラブ活動ができる体制について 

  (2) 通学路の旗振り活動の改善策について 

  (3) 立川市の侵入事件を受けた学校のセキュリティ強化につ

いて 

  (4) 進路未定の中学生支援に向けた企業連携の必要性について

  (5) 水泳授業の民間委託と有効活用について 

    ア 水泳授業の民間委託について 

    イ 水難事故の恐ろしさを学ぶ安全教育について 

７ 外国人のマナー改善策について 

  (1) 生活マナーについて 

  (2) 運転マナーについて 

  (3) ごみの分け方・出し方について 

８ 医療センターの電気代削減について 

９ 石神西立野特定土地区画整理事業の進捗について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 赤山陣屋跡周辺の文化財保護の考え方について 

  (1) 公有地化の現在までの状況と今後の見通し 

  (2) 赤山陣屋跡保存整備事業のビジョンについて 

  (3) 博物館構想の今後 

  (4) 農地就農状況 

  (5) 今後の土地利用について 

２ 要介護認定の状況と単身高齢者への支援体制等について 

  (1) 現在の認定状況と取り組みについて 

  (2) 他の自治体に比べ要介護認定に時間を要する要因について

  (3) 区分変更申請の状況と体制整備について 

  (4) がん患者等の方への介護サービスの提供について 

  (5) 単身高齢者への支援体制 

  (6) ＡＣＰ（アドバンス・ケア・プランニング）について 

３ 介護保険施設の付属建物の建築について 

４ 実践的な重層的支援体制の整備 

  (1) 重層的支援体制の現状と成果 

  (2) 認定ヘルパーの状況 

  (3) 重複的支援を必要とする家庭のための支援体制 

  (4) 若年層の働き手の確保 

５ 交通安全対策ゾーン３０プラスのエリアの拡大について 

  (1) 川口市のエリア指定状況 

  (2) 石神及び赤芝新田地区の資材置場周辺への指定 

６ 指定管理者制度の在り方について 

  (1) 選定について 

  (2) モニタリングと評価について 

  (3) 所管事務調査を受けての今後の課題解決について 

７ 木曽呂地域の低地浸水対策について 

  (1) 現在の浸水対策について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 緊急自然災害防止対策事業債を活用した雨水貯留施設の

整備について 

８ 住宅系開発行為における接続先道路幅員と開発道路の考え方

について 

  (1) セットバックした土地の寄附採納手続きについて 

  (2) 開発許可基準に合致する道路幅員の確保について 

  (3) 開発道路の考え方について 

９ リチウムイオン電池の回収について 

10 神根消防分署の建替え及び環境整備について 

11 グリーンセンターの改修について 

  (1) 運営管理手法について 

  (2) 調査設計に要した費用について 

  (3) シャトー赤柴の改修方針と時期について 

12 産後ケアの委託料について 

13 賃貸住宅における生活のルール違反・マナー違反を防ぐために

14 市内における農業ビジネスの展開について 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 自治体として今後も公共サービスを維持していくことについて

(1) インフレ下の予算編成と自治体格差の発生について 

    ア 更なる借入利率の低減に向けた取り組みについて 

    イ 延期等をした事業の早期実施について 

    ウ 自治体によって市民サービスが変わることについて

  (2) 投資的事業について 

    ア 経済部所管の事業の歳入増について 

    イ 基金等の運用方法について 

  (3) 住民税を減税する方法について 

  (4) 今後の組織の在り方について 

２ 地元に利益をもたらすためのＳＫＩＰシティ周辺整備について

  (1) バス路線の増便について 

(2) 後世に歴史を残す碑文の設置について 

(3) 交通安全対策について 

(4) （仮称）ＮＨＫ川口施設への地元業者の紹介について 

(5) （仮称）ＮＨＫ川口施設関連従事者が地域を利便性高く

利用できるための取り組みについて 

３ インフラ管理及び整備の課題について 

  (1) 道路等包括的管理について 

(2) 建設ＤＸの普及について 

    ア 工事情報共有システム（ＡＳＰ）の活用について 

イ ＩＣＴ及びＢＩＭ／ＣＩＭ活用工事の導入について

  (3) 小中学校のＬＥＤ化における地域事業者を活かした事業

の実施について 

４ 空き家を解決した事例から空き家問題の対策と解決案について

  (1) 空き家所有者が売却へ向かうようにする対策について 

  (2) 代執行による空き家の解決について 

５ 本市の歴史事業について 

  (1) 地域の歴史上の人物を市民に伝えることについて 

  (2) 市史編さんの必要性について 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ 環境政策について 

  (1) 不法投棄に対する厳しい対応について 

  (2) 朝日環境センター建替の事業方式について 

７ 金融リテラシーを市民に伝えることについて 

(1) 小中学校での金融リテラシー教育の実施の考え方について

(2) 生涯学習の中で金融リテラシーの教育を行うことについて

８ 議案第９９号・１００号・１０１号「わかゆり学園」と「き

じばと」について 

  (1) 利用者職員双方にとって円滑な移行について 

  (2) 児童発達支援センターの今後について 

９ 薬物などの依存症等の対策について 

  (1) 小中学校での取り組みについて 

  (2) 相談窓口等の周知について 

10 孤独死対策について 

  (1) 単身高齢者の孤独死防止策の現状について 

(2) 賃貸住宅において大家の負担を軽減する取り組みについて

11 避難所運営訓練に地域の要支援者が参加することについて 

12 交通安全への取り組みについて 

(1) 平成１８年に発生した事故の風化を防止し一切の交通違

反を許さない地域を目指すことについて 

(2) 外免切替などによる外国人の運転について 

13 外国人の収納、受給や制度利用の問題点について 

  (1) 国民健康保険税の収納状況について 

    ア 外国人について 

イ 国籍別について 

  (2) 入院助産制度の人道的支援について 

  (3) 児童手当受給について 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」） 

14 不法外国人について 

  (1) 国や県等ほか行政機関との連携、情報交換について 

  (2) 市内に居住する仮放免者等の実態について 

  (3) 外国人犯罪の統計について 

  (4) 協働推進課多文化共生係職員の負担軽減について 

  (5) 多文化共生指針の今後の改訂について 

15 地域の課題について 

  (1) 市営上青木住宅集会所について 

  (2) 従来より質問している旧マルホン除却について 

    ア 都市計画道路青木神戸線の計画変更について 

    イ 旧マルホン除却について 

９-3-3 



ふじしま ともこ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ わかゆり学園及びサンテピア等の今後について 

  (1) 市で担う障害福祉サービスについて 

  (2) わかゆり学園について 

    ア 親子登園について 

    イ 重症心身障害の方について 

  (3) サンテピアについて 

  (4) 川口市社会福祉事業団について 

    ア 今後の在り方について 

    イ 職員の処遇について 

２ 障害がある方と家族が安心して川口市で暮らし続けるために

  (1) 入所施設について 

    ア 市内外施設の入所者数について 

    イ 施設への入所希望者数について 

    ウ 入所希望者の平均年齢について 

  (2) 柳崎しらゆりの家の運営について 

３ 障害があるお子さんが通学するために 

  (1) 市内に特別支援学校を設置する取り組みについて 

  (2) 医療的ケア児が優先して入学できる分校について 

  (3) 特別支援学級について 

  (4) 医療的ケア児の受け入れについて 

    ア 受け入れ数について 

    イ 今後について 

４ 学校給食費の無償化について 

５ 命の水について 

  (1) 上下水道料金について 

    ア 市として基本料金無償化に取り組むこと 

    イ 大幅値上げを止めること 

    ウ 上下水道の料金改定における逓増度について 

    エ 国からの補助金について 

    オ 国への働きかけについて 
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ふじしま ともこ 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 有機フッ素化合物（ＰＦＯＳ及びＰＦＯＡ）の掲載方法

について 

６ ごみ収集業務について 

  (1) 職員の増員について 

  (2) ごみ集積所の鳥獣対策について 
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益 田 みなみ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市こども未来計画を踏まえた今後の施策について 

２ こども誰でも通園制度について 

  (1) 利用方法について 

  (2) 現場の負担軽減について 

３ 「川口市教育振興基本計画」に小学校体育館への空調機設置

を盛り込むことについて 

４ 制度の狭間で支援に繋がることができていない方への取り組

みについて 

５ 失語症の方へのサポートについて 

  (1) 相談体制の充実について 

  (2) 派遣事業について 

６ 町会・自治会の脱会防止、加入促進へ向けた取り組みについて

  (1) 活動事例集の作成について 

  (2) 子育て世代へのアプローチについて 

７ 遊休農地の活用について 

  (1) さらなる遊休農地の解消策について 

  (2) 企業との連携について 

  (3) 市民農園や観光農園としての活用について 

８ 立体駐車場の有料化について 

９ 地域の課題について 

  (1) 様々な世代が交流できる施設を設けることについて 

  (2) 長蔵新田第３公園の防球ネットについて 

  (3) 都市計画道路東川口大門線の開通に向けて 

  (4) 綾瀬川沿い道路の改良について 
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松 浦 洋 之 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 教育について 

  (1) 地域と連携した児童・生徒の居場所を市内全域に広める

   ことについて 

  (2) 学校と主任児童委員との連携について 

２ 介護業界におけるハラスメント対策について 

３ 外国人問題に対する川口市独自の取り組みについて 

  (1) 川口市全ての生活に係る迷惑行為を禁止する迷惑防止条

例の制定について 

  (2) 外国人対策チームの設置について 

４ ながら見守り・ながらパトロールについて 

５ 上下水道耐震化計画について 

  (1) 計画の概要について 

  (2) 財源について 

６ 消防団員の応急手当指導員・普及員講習の再開について 

７ 避難所となる小学校体育館への空調機設置について 

８ 学校と地域が連携した避難所運営訓練について 
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池 田 け い 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市公式ＬＩＮＥの活用について 

  (1) 登録促進策について 

  (2) 「広報かわぐち」の一斉配信の検討について 

  (3) 選挙公報の配信について 

２ 安全・安心なまちづくりについて 

  (1) 防犯対策のさらなる強化について 

  (2) 体感治安の改善施策について 

３ 庁舎等を活用した歳入を増やす取り組みについて 

  (1) 立体駐車場の有効活用について 

  (2) 本庁舎への広告掲載による収益化について 

４ 行財政改革と業務効率化について 

  (1) 事業の見直しと再編について 

    ア 事業評価を反映した事業の適正化について 

    イ 事業再編のさらなる推進について 

  (2) 職員の労働環境改善による市民サービスの向上について

    ア 時間外勤務の多い職員への対応について 

    イ 職員の適正配置について 

５ 使用料・手数料の見直しに関する基本方針について 

  (1) 実情に即した金額の設定について 

  (2) 市民や利用者の意見反映について 

６ 教育に関連する課題について 

  (1) 教員の勤務時間の適正管理について 

  (2) 入学準備費用への補助制度の創設について 

  (3) 一部小学校における外国籍児童の在籍数の集中について

  (4) 外国籍児童・保護者への支援について 

７ 生活環境向上に資する取り組みについて 

  (1) マンション等のごみ集積所の管理について 

    ア 問題のあるマンション等への対応について 
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池 田 け い 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ 条例に罰則規定を設けることについて 

  (2) 路上喫煙禁止地区の違反者への過料の導入について 

    ア 過料の導入が難しい要因について 

    イ 他自治体の運用事例の検証について 

    ウ より効果的な受動喫煙対策について 

８ 水道料金の値上げについて 

  (1) 水道事業の効率化・経費削減の取り組みについて 

  (2) 段階的な料金改定について 

  (3) 一般会計からの繰り出しによる負担軽減策の可能性につ

いて 

９ 公園でのボール遊びについて 

  (1) ホームページでの情報の公開について 

  (2) ボール遊びができる公園の拡充について 

10 町会・自治会へのお祭り補助金の創設について 
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